



Ihre Nachricht / Zeichen

Bearbeiter / Zeichen

E-Mail  
wasserwerk@kaufbeuren.de

Telefon  
437-500

Datum  
07.10.2025

## **Abkochanordnung für das Kaufbeurer Trinkwasser ist aufgehoben**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Seit Montag, 29. September 2025, galt in der Stadt Kaufbeuren und den Gemeinden Pforzen, Rieden-Zellerberg und Friesenried, eine Abkochverordnung für das Trinkwasser.

Grund hierfür war die Überschreitung des Grenzwertes für Enterokokken um fünf koloniebildende Einheiten pro 100ml. Zur Wiederherstellung der Trinkwasserqualität hat das Wasserwerk Kaufbeuren in Abstimmung mit dem Gesundheitsamt umfangreiche Rohrnetzspülungen und Desinfektionsmaßnahmen durchgeführt.

Zur Aufhebung der Abkochanordnung waren drei aufeinanderfolgende Wasser-Proben mit negativem Testergebnis notwendig. Diese Ergebnisse liegen dem Gesundheitsamt inzwischen vor. Das Gesundheitsamt hat am Dienstag, 07. Oktober 2025, um 15:08 Uhr die bisher geltende Abkochanordnung mit sofortiger Wirkung aufgehoben. Die erforderlichen bakteriologischen Nachuntersuchungen ergaben keine Beanstandungen mehr. Ein Abkochen des Trinkwassers ist nicht mehr notwendig.

Trinkwasser ist eines der am meisten und streng kontrolliertesten Lebensmittelgüter in Deutschland. Aus diesem Grund ist und war es im Sinne der Gesundheit aller wichtig, diese Abkochanordnung solange aufrecht zu erhalten, bis absolute Klarheit über die negativen Testergebnisse vorlag. Wie es zu der Verunreinigung und der damit verbundenen Überschreitung des Grenzwertes gekommen ist, wird derzeit noch abschließend untersucht.

Das Städtische Wasserwerk bedankt sich ausdrücklich für die Geduld!

Sollten Sie noch Fragen haben, so rufen Sie gerne bei uns an:

Wasserwerk Kaufbeuren  
08341 437-500

**Bitte geben Sie die Informationen auch an Ihre Mitbewohner und Nachbarn weiter.**

Mit freundlichen Grüßen  
Städt. Wasserwerk Kaufbeuren